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本日はよろしくお願いします。 

小林：株式会社麻生塗工所の小林と申します。 よろしくお願いします。 
 
― 株式会社麻生塗工所への入社経緯を教えて下さい。 

小林：バイクいじりが趣味で、学生の時に自分のバイクを缶スプレーで外装塗装に挑戦してみた

のですが、上手くいきませんでした。その時から塗装に興味を持ち始めて、仕事も塗装関係

に関わりたいと考えていました。求人雑誌で弊社の存在を知り、自宅から近いということも

あり早速応募しました。幸いにも採用され現在に至っています。 
 
― 入社して何年目ですか？ 

小林：2015 年 8 月入社なので、6 年目になります。 
 
― 担当されているお仕事はどのようなものですか？ 

小林：塗装を担当しています。スプレーガンを使用した手吹きが中心で、電源機器の筐体や精密

機器の部品などの塗装が主な業務です。 
 
― 入社当初、実際に作業をしてみていかがでしたか？ 

小林：単純に品物を塗装するだけの作業だと思っていましたが、脱脂から始まり塗装までの工程

が複雑で、塗料に関しても種類が多く「白色」1 つとっても何種類も存在していて覚えるこ

とが多くて、大変でした。 
 
― 仕事上で心掛けていること、または、注意していることはありますか？ 

小林：埃などのゴミが品物に付かないように注意しています。まず、衣服の埃を取り払い、品物

に関しても一旦布で拭いて、更に手で拭き取るようにしています。 
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― 仕事をしていて「一番楽しい」と思うのはどのような時ですか？ 

小林：自分が塗装した品物が検査で通過し、製品として社会の役に立っていると考えると楽しい

というか誇らしい気持ちになります。 
 
― 逆に「難しい」と思うのはどのような時ですか？ 

小林：品物の形状が複雑だと、ムラ無く均一に塗装する為にどの面を起点にしていくかの判断が

難しいです。あと、基本は置いて塗装していくのですが場合によっては、品物を立て掛けた

り、吊るして塗装することもありその作業が難しく感じます。 
 
― 今後の目標を教えてください。 

小林：直し 0です！ 資格取得に挑戦するなどスキルアップに励み、作業の精度を上げていきたい

です。 
 
― 下野毛という地域はご存知でしたか？またどのような印象をお持ちですか？ 

小林：自宅が近所なので知っていました。小学生の頃、こども文化センター・2 丁目公園が遊び場

でした。工業地域という印象はなく、道が狭くて人通りの少ないイメージです。 
 
― 組合のイベントでどのようなものがあれば参加してみたいですか？ 

小林：具体的には思い浮かびませんが、オープンファクトリーに参加していますし、参加するこ

と自体嫌いではないので何か出来ることがあれば参加したいです。 
 
本日はお忙しいなか、お時間を頂きありがとうございました。 

今後のご活躍を期待しております。 

小林：ありがとうございます。 
 
今回ご協力いただいた企業様は、株式会社麻生塗工所様でした。 

ご協力ありがとうございました。 

小林：ありがとうございました。 

PLOFILE 
 
株式会社麻生塗工所 
小林琉起 -こばやしりゅうき- 
神奈川県川崎市生まれ。 
現在、22 歳。 
2015 年 8 月入社。 
趣味は、バイク・車のカスタム。 
麻生社長もバイクが好きで共通の趣味であり、 
今年の夏休みには宮ケ瀬までツーリングを楽 
しみました。 

 
インタビュアー：今野工業㈱ 今野裕夢 

         ：㈲田澤合金 田澤宏史 

 



 

代表取締役： 星見 剛 （ほしみ ごう） 

年         齢： 44 歳 

出   身   地： 東京都大田区 

趣         味： キャンプ、お酒、バイク 

(大型免許保有、車両購入検討中) 

 

事 業 内 容： 作業服・ユニフォーム全般・事務服 

安全靴・ヘルメット・安全保護具・空調服 

タオル・ノベルティーグッズの提案＆販売 

(注：ヘッドライナーHP より) 

 

 

 

本日は宜しくお願い致します。 

星見：ヘッドライナー株式会社 星見と申します。宜しくお願い致します。 

 

Q1 ヘッドライナー株式会社への設立経緯について 

星見：大田区で作業服業界に 20年携わり、10代の頃から独立を考えていました。2017 年に

一大決心し、藤田氏と 2 人で独立。本年 9 月から 4 期目となります。格好の良い(スタ

イリッシュ＆カジュアル)作業服を提案し、企業のイメージアップに貢献したり、元気

にしたいと思い会社を設立しました。 
 
記者：最近の若者は作業服で企業を選ぶ傾向が有ると聞きますが？ 

 

星見：学生の就職活動時のファーストインプレッションで、ユニフォームが格好良いかどう

かで企業のイメージが変わる事が多いので、ユニフォームをスタイリッシュに変更す

る企業が増えています。 

 

Q2 会社を立ち上げて思う事は？ 

星見：やりたい事をやれるのが一番良い所だが、思ったより大変。下野毛を始めとした

企業を回り経営者の方々と触れ合ったり、楽しい事も多い中、色々な先輩方を見

て、自分はまだまだ頑張らねばと思います。 

ヘッドライナー株式会社 
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Q3 仕事をしていて心掛け、または注意している事は有りますか？ 

星見：作業服のリニューアル時に、お客様に妥協して欲しくないので、何回でも提案

して企業のイメージアップに繋がり、かつ作業環境に適した作業服を妥協せず

に決めて頂きたいと思います。対応は出来るだけスピーディーに、お客様の要

望を上回る提案(ロゴマークやネーム等)を心掛けています。 

 

Q4 仕事をしていて、一番楽しいと思う事はどのような時ですか？ 

星見：作業服をリニューアルした後に喜んでいただけた時です。 

 

Q5 逆に難しい事はありますか？ 

星見：提案商品が廃番や欠品の時です。 

 

Q6 今後の目標は？ 

星見：会社は横浜市鶴見区ですが取引先はほぼ川崎市なので、川崎の作業服業界でナン

バーワンになりたいです。作業服を通して、川崎企業のイメージアップに繋げて

行きたいです。 

記者：素晴らしい目標ですね。オリジナルのユニフォーム素敵ですね！ 

 

Q7 下野毛の存在を知っていましたか？または印象は？ 

星見：起業してから知りました。組合のイベント参加時に、異業種なのに皆さまに温か

く迎えて頂いて、とても良い方々と感じました。 

 

Q8 組合のイベントで、どんなものが有れば参加してみたいですか？ 

星見：コロナ時で集まる事が難しいですが、その中でも人々が集えるイベントが有れば

参加したいです。 

 

記者：本日はお忙しい中お越し頂きありがとうございました。 

星見：ありがとうございました。 

                           取材：（株）麻生塗工所 麻生広美 

                               （株）KGM 久世 正幸 

 



 

 

 

ニックネーム：タイさん  

出身国：ベトナム北部（ハナム省） 

来日 1 年半、28 才、大学卒、妻、子供 2 人（1 才、4 才） 

 

Ｑ 日本に来るきっかけは？ 

Ａ  ベトナムの人材派遣会社に登録していました 
 

Ｑ なぜ日本での仕事を選びましたか？ 

Ａ  日本の製品に興味がありました 

 

Ｑ 来日前は何をされていましたか？ 

Ａ  日系企業のエンジニアをしていました（ＣＡＤ設計） 

 

Ｑ 会社での仕事の内容を教えてください 

Ａ  マシニングセンターのオペレーターをしています 

 

Ｑ 休日は何をしていますか？ 

Ａ  家族と毎日電話や近所を散歩しています 

 
Ｑ 自炊での得意料理は？ 

Ａ  揚げ春巻き 

 
Ｑ 食材はどこで買い物しますか？ 

Ａ  近所の業務スーパー 

 
Ｑ 日本の食べ物で何が好きですか？ 

Ａ  お好み焼きやビールが好きです 

 
Ｑ 日本で困ることは？ 

Ａ  バスや電車に乗ることが出来ません 

 

Ｑ  日本のどこが好きですか？ 

Ａ  優しい、清潔、天気が良いところ 

 

～社長からのメッセージ～ 

とても勉強熱心な姿を見て私も含め社員皆刺激を受けています。 

弊社にとって貴重な戦力になっていますので自信を持って仕事を頑張りましょう。 

期待しています！ 

(有)ダイコー精機製作所 遠藤 大輔 

左：タイさん、右：遠藤社長 

YOU は何しに SHIMONOGE へ？ 日本で活躍する外国人材
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ニックネーム：ヘリさん 

出身国：インドネシア（スマトラ島） 

来日 2 年、31 才、大学卒、独身（婚約者がいる） 

 

Ｑ 日本に来るきっかけは? 

Ａ  技能実習生制度に登録していました 

 

Ｑ なぜ日本での仕事を選びましたか?  

Ａ  日本の車、バイクに興味がありました 

 

Ｑ 来日前は何をされていましたか? 

Ａ  ヤシ農園で働いていました（部下 80人の管理職） 

 

Ｑ 会社での仕事の内容を教えてください 

Ａ  溶接を担当しています 

 

Ｑ 休日は何をしていますか? 

Ａ  上大岡の友達と横浜の写真を撮ったり、遊びにいきます 

 

Ｑ 自炊での得意料理は? 

Ａ  ナシゴレン、グーライ、ミーゴレン、サテ 

 

Ｑ 日本の食べ物で何が好きですか？ 

Ａ  かつ丼、担々麵（バーミヤン）が好きです 

 

Ｑ 日本で困ることは？ 

Ａ  冬の寒さがツライ 

 

Ｑ 日本のどこが好きですか？ 

Ａ  ゴミがない、挨拶をしてくれる事です 

 

 

～社長からのメッセージ～ 

２年前、インドネシアに行き面接の場で 2人に出会いました。日本に行って技術を学びたい！いろいろな所へ

行ってみたい！日本のアニメが好きです！とまっすぐ、真剣な眼差しで話をしてくれたことを覚えています。そ

れから 2年が経ち、上代工業では立派な戦力となっています。実習制度では３年までという決まりがあるの

で、一緒に仕事ができるのはあと残り１年。これからも日本という離れた地で、一生懸命仕事をする彼らを応援

していきたいと思います。                                   

上代工業株式会社 上代 健一 

YOU は何しに SHIMONOGE へ？ 日本で活躍する外国人材 
 

グーライ 

 

ミーゴレン

 

インドネシア風玉焼き 

社員とスカイツリーへ見学 
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ニックネーム：ジュジュルさん 

出身国：インドネシア（ビマ） 

来日 2 年、23 才、高校卒、独身 

 

Ｑ 日本に来るきっかけは？ 

Ａ  技能実習生制度に登録していました 

 

Ｑ なぜ日本での仕事を選びましたか？ 

Ａ  日本の文化に興味がありました 

 

Ｑ 来日前は何をされていましたか？ 

Ａ  家族で農業をしていました（お米） 

 

Ｑ 会社での仕事の内容を教えてください 

Ａ  溶接を担当しています 

 

Ｑ 休日は何をしていますか？ 

Ａ  駒岡の友達と遊びに行きます。バレーボールが趣味です 

 

Ｑ 自炊での食材はどこで買い物しますか？ 

Ａ  スーパークリシマ 

 

Ｑ 日本の食べ物で何が好きですか？ 

Ａ  牛丼が好きです 

 

Ｑ 日本で困ることは？ 

Ａ  冬の寒さがツライ 

 

Ｑ 日本のどこが好きですか？ 

Ａ  優しい、清潔なところです 

 

 

 

遠藤社長、上代社長、取材協力して頂きありがとうございました。 

まず初めに 3 人と挨拶した時、表情から見える明るさと好意を感じました。とても日本語が上手な事に

もびっくりしました。細かいやり取りでは身振り手振りを使い、社長方から通訳してもらいこちらの質

問もほぼ答えて頂きました。会社では必要な戦力として大事なメンバーだと仰っていました。今後がと

ても楽しみです。第二弾も企画しておりますので会員企業の皆様ご協力宜しくお願い致します。 

取材：(有)シブヤ 渋谷 薫 

YOU は何しに SHIMONOGE へ？ 日本で活躍する外国人材 
 

左：へりさん、中：上代社長、右:ジュジュルさん 



 

お店の外観。商店街の中にあります。 

 

地元の美味しいお店を紹介する、人気コーナー。 

今回は、株式会社ジーアシスト 代表取締役 大山剛社長がお気に入りのお店 

創ダイニング『ばん菜』に連れて行ってくださいました。 

オーナーのこだわりがチラリと見える、おつまみの種類が豊富なお店。 

四季折々の旬食材を使ったジャンルを問わない創作料理が楽しめます。 

しっぽり一人酒、また気の置けない仲間とも過ごしたくなる居心地の良い空間◎ 

自慢の日替わり料理と好きなお酒を堪能☆元気になること間違いなしの人気店です。 

 

創ダイニング 『ばん菜』 
 

【住  所】神奈川県川崎市中原区新城 1-10-14 第一鶴田ビル１Ｆ 

【アクセス】ＪＲ南武線 武蔵新城駅より徒歩５分 

【電  話】 044-798-0206 

【営業時間】 火～木 17：30～翌 01：00・金土 17：30～翌 02：00・ 

日祝 17：00～24：00 

【定  休  日】月曜日・その他不定休あり 

 

【紹  介  者】株式会社ジーアシスト 代表取締役 大山剛社長 

https://tabelog.com/kanagawa/
https://tabelog.com/kanagawa/C14133/rstLst/
https://tabelog.com/kanagawa/C14133/C38692/rstLst/
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・・・そして話が弾み、 

今夜はもう一軒！！！ 

『牛たんの角煮』これは デカい！ 
が、めっちゃ柔らかい☆ 

『レバー＆ハツの盛り合わせ』 
 

『釜揚げしらすＰＩＺＺＡ❕』 

クリスピーの薄生地に、釜揚げしらすと大葉

がなんとも絶妙！！これは、 旨い♪ 

ボリューム満点『ばん菜サラダ』 

まずは、自慢の日替わり料理 

『レバー＆ハツの盛り合わせ』ハツ

の盛り合わせ』 
 

とりあえず、ビールで乾杯♪ 

思わず顔がほころびます☆ま『レ

バー＆ハツの盛り合わせ』 
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Music Bar 『JEANS 703 R』 
 

【住  所】神奈川県川崎市中原区上新城 2-11-30 鈴八ビル 3F 

【アクセス】ＪＲ南武線 武蔵新城駅より徒歩 30 秒 

【電  話】 044-820-6662 

【営業時間】 20:00〜26:00 Lo.25:30  

【定  休  日】日曜祝日 7 月から暫く月曜も休み 

                   (祝日は営業する場合もあります投稿 check) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

店内の様子 

『レバー＆

ハツの盛

り合わせ』 
 

バーで、カラオケが唄えるお店。 

なおみちゃんが、笑顔で迎えてくれます♪ 

気軽に寄れるので、二軒目使いに是非！ 

なおみ 
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「オッと危ない！終電が。」 
 

楽しい時間は、アッという間に過ぎていきます。 

大山社長、今夜はどうもありがとうございました！美味しいおつまみ＆お酒、また

二軒目ではカラオケまでお付き合いくださり、感謝です。 

また、是非一緒に飲みましょう！よろしくお願いいたしまーす。 

 

取材：有限会社トワダ 阿部早苗 

 

舞台で熱唱！ 

スモークの演出で 

盛り上がります♪ 

なおみちゃんと 

「乾杯♪」 
 


